

XXL-Bodenplatte wird für den fünfgeschossigen Neubau des Landratsamtes gegossen - 21. März 2014



Vom Betonmischer wird der Beton in die Öffnung (roter Pfeil) des Autos mit der Pumpvorrichtung geleitet. Von da aus wird der Beton durch den langen Riesen-Pump-Arm (siehe Foto 2 und 3) auf die Bodenplatte befördert und dort von den Arbeitern verteilt.



Am 21. März 2014 goss die Firma S&P aus Lengsfeld die große Betonplatte für den fünfgeschossigen Neubau des Landratsamtes an der Ecke Forststraße/ Rädelsstraße innerhalb eines Tages. 700 Kubikmeter Beton wurden per Fahrmischer antransportiert, mit Betonpumpen in die Baustelle gefördert und dort durch Betonrüttler eingebaut.

100 Fahrzeugladungen Beton wurden mit 14 Speziallastern an diesem Tag zur Baustelle gefahren.

Mit dieser Riesenmenge an Beton könnte man Bodenplatten für 25 Eigenheime gießen. Bis Oktober soll die Hülle des neuen Gebäudes stehen.

Plauen, 21. März 2014